



**KETERBUKAAN INFORMASI  
RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM  
PT DUTA INTIDAYA TBK  
("Perseroan")**

**A. Pendahuluan**

Perseroan berencana untuk melakukan pembelian kembali saham atas saham-saham yang telah dikeluarkan oleh Perseroan dan tercatat pada PT Bursa Efek Indonesia (masing-masing "**Pembelian Kembali Saham**" dan "**Bursa**").

Pembelian Kembali Saham Perseroan akan dilaksanakan dengan mengacu pada ketentuan yang diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 30/POJK.04/2017 tentang Pembelian Kembali Saham yang Dikeluarkan oleh Perusahaan Terbuka ("**POJK 30/2017**").

**B. Perkiraan Jadwal, Perkiraan Biaya Pembelian Kembali Saham dan Perkiraan Jumlah Nilai Nominal Seluruh Saham yang Akan Dibeli Kembali**

• **Perkiraan Jadwal**

Pembelian Kembali Saham akan dilaksanakan setelah Perseroan memperoleh persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang akan diadakan pada tanggal 5 Juli 2019 ("**RUPSLB**") sampai dengan tanggal 31 Desember 2019, atau tanggal lainnya yang dapat ditentukan oleh Direksi Perseroan setelah berunding dengan Dewan Komisaris Perseroan, namun tetap selalu tunduk pada batas waktu yang ditentukan dalam POJK 30/2017.

• **Biaya Pembelian Kembali Saham**

Biaya yang akan dikeluarkan atas pelaksanaan Pembelian Kembali Saham adalah sekitar Rp. 1.900.000.000,- (satu miliar sembilan ratus juta Rupiah) termasuk biaya-biaya perantara pedagang efek dan biaya lainnya sehubungan dengan Pembelian Kembali Saham.

• **Perkiraan Jumlah Nilai Nominal atas Pembelian Kembali Saham**

Jumlah saham yang akan dibeli kembali adalah sebanyak maksimal 9.000.000 (sembilan juta) lembar saham, yang mewakili sekitar 0,37% (nol koma tiga tujuh persen) dari modal ditempatkan Perseroan yang berjumlah 2.420.547.025 (dua milyar empat ratus dua puluh juta lima ratus empat puluh tujuh ribu dua puluh lima) lembar saham.

**C. Penjelasan, Pertimbangan dan Alasan Dilakukannya Pembelian Kembali Saham Perseroan**

Pertimbangan utama Perseroan dalam melakukan Pembelian Kembali Saham adalah untuk memperoleh saham untuk pelaksanaan program kepemilikan saham oleh karyawan ("*Employee Stock Ownership Program*" atau "**ESOP**") yang akan dijalankan oleh Perseroan, yang akan digunakan sebagai program insentif jangka panjang untuk mempertahankan dan memotivasi karyawan Perseroan.

Perseroan berencana untuk menyimpan saham yang telah dibeli kembali berdasarkan Pembelian Kembali Saham untuk jangka waktu tidak lebih dari 3 (tiga) tahun, dan akan mengalihkan saham-saham tersebut kepada karyawan Perseroan sesuai dengan Pasal 17 POJK 30/2017 sebagai pelaksanaan ESOP.

**D. Perkiraan Menurunnya Pendapatan Perseroan sebagai Akibat dari Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham dan Dampak atas Biaya Pembiayaan Perseroan**

Perseroan memperkirakan bahwa akan terdapat dampak yang minimal terhadap pendapatan dan biaya pembiayaan Perseroan yang disebabkan oleh pelaksanaan Pembelian Kembali Saham, dikarenakan jumlah dana yang dialokasikan untuk Pembelian Kembali Saham adalah tidak material.

**E. Proforma Laba per Saham Perseroan Setelah Rencana Pembelian Kembali Saham Dilaksanakan, dengan Mempertimbangkan Menurunnya Pendapatan**

Terdapat dampak minimal dikarenakan jumlah saham yang akan dibeli kembali adalah tidak material.

**F. Pembatasan Harga Saham untuk Pembelian Kembali Saham**

Perseroan akan membatasi harga pelaksanaan untuk memperoleh saham berdasarkan Pembelian Kembali Saham yang tidak melebihi harga pasar berdasarkan ketentuan POJK 30/2017.

**G. Pembatasan Jangka Waktu Pembelian Kembali Saham**

Pembelian Kembali Saham direncanakan akan dilaksanakan setelah Perseroan telah memperoleh persetujuan pemegang saham pada RUPSLB yang dilaksanakan pada tanggal 5 Juli 2019 sampai dengan tanggal 31 Desember 2019, atau tanggal lainnya yang dapat ditentukan oleh Direksi Perseroan setelah berunding dengan Dewan Komisaris Perseroan, namun tetap selalu tunduk pada batas waktu yang ditentukan dalam POJK 30/2017.

**H. Metode yang Akan Digunakan Untuk Membeli Kembali Saham**

Perolehan saham berdasarkan Pembelian Kembali Saham akan dilaksanakan melalui Bursa. Perseroan akan menunjuk PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk, sebagai anggota Bursa, untuk melaksanakan Pembelian Kembali Saham Perseroan melalui Bursa.

**I. Analisis dan Pembahasan Manajemen Mengenai Pengaruh Pembelian Kembali Saham Terhadap Kegiatan Usaha dan Pertumbuhan Perseroan di Masa Mendatang**

Pelaksanaan Pembelian Kembali Saham diperkirakan akan berdampak minimal terhadap kegiatan usaha, operasional dan pertumbuhan Perseroan dikarenakan dana yang dialokasikan untuk Pembelian Kembali Saham tidak material dan dengan demikian akan berdampak minimal terhadap persyaratan modal kerja Perseroan.

**Jakarta, 29 Mei 2019  
PT DUTA INTIDAYA TBK  
DIREKSI**